

Abstract

Erstmals wird hier ein informatives und facettenreiches Gesamtbild des Berner Architekturbüros arb entworfen, von Architekturkritikern, Photographen und den Architekten selbst. Von unterschiedlichen Betrachtungswinkeln her werden typische arb-Bauten vorgestellt: etwa die Siedlungen Merzenacker und Hintere Aumatt, das Freie Gymnasium Bern, der Turm auf dem Ulmizberg, die Häuser Brunnadern und Kalchacker. Der systematische Werkkatalog dokumentiert mehr als sechzig Bauten und Projekte von 1969 bis heute. Mit Beiträgen von Lore Ditzen, Peter Grueneisen, Thomas Keller, Benedikt Loderer, Peter Lüem, Dominique Uldry und anderen.

For the first time, an informative multi-faceted picture of the Bern architectural office arb is sketched out in this book by architectural critics, photographers and the architects themselves. Typical arb-buildings are presented from various perspectives: for example, the Merzenacker and Hintere Aumatt developments, the Freies Gymnasium Bern, the tower on Ulmizberg, and the Brunnadern and Kalchacker houses. The systematically structured catalog of work documents over sixty buildings and projects from 1969 to the present. With contributions by Lore Ditzen, Peter Grueneisen, Thomas Keller, Benedikt Loderer, Peter Lüem, Dominique Uldry and others.

Inhalt

Der umfassende Ansatz überwindet das Dogma

The Inclusive Approach Bypasses Dogma

Eine gute Wohnung

A Good Place for Living

Siedlung Merzenacker

Development Merzenacker

Konzentriert, konzeptuell, konstruktiv
Concentrated, Conceptual, Constructive
Context
Vermontpark/Oberes Murifeld
Siedlung Hintere Aumatt
Development Hintere Aumatt
Die Herrschaft der Mechanisierung
Mechanization Takes Command